



### **El rector participa hoy en Bruselas en la Cumbre de la Educación y la Innovación**

El rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, participa hoy en la Cumbre de la Educación y la Innovación, organizada por la Comisión Europea en Bruselas. El encuentro reunirá a actores clave en ese ámbito para que compartan conocimientos y experiencias, impulsando así la construcción de puentes entre la educación y las comunidades de educación superior y sus ecosistemas de innovación circundantes. El rector Ricardo Rivero intervendrá en la primera de las mesas redondas programadas titulada "Prioridades para la innovación en Europa: el papel clave de la educación y las instituciones de educación superior".